



Luzern, 21. Mai 2015

SP-Fraktion wählt Ylfete Fanaj zur neuen Fraktionspräsidentin

Die SP-Fraktion im Luzerner Kantonsrat hat für die neue Legislatur die 32-jährige Ylfete Fanaj als neue Fraktionspräsidentin ab 1. Juni 2015 gewählt. Die gebürtige Surseerin vertritt seit 2011 den Wahlkreis Luzern-Stadt im Kantonsrat. Sie übernimmt das Amt von Priska Lorenz, die bei den Kantonsratswahlen vom 29. März 2015 leider nicht wieder gewählt wurde.

Die SP-Fraktion hat Ylfete Fanaj einstimmig zur neuen Fraktionspräsidentin gewählt. Ylfete Fanaj wurde bei den Kantonsratswahlen 2015 mit dem zweitbesten Resultat auf der SP-Liste in ihrem Wahlkreis wiedergewählt. Seit ihrer ersten Wahl in den Kantonsrat 2011 war Fanaj Mitglied der Staatspolitischen Kommission und hat im Kantonsrat die Parlamentarische Gruppe Kinder und Jugend initiiert. Vor ihrer Wahl in den Kantonsrat war sie von 2007 bis 2011 Mitglied des Grossen Stadtrates von Luzern und verfügt nun über acht Jahre Erfahrung in der parlamentarischen Arbeit. Fanaj hat Second@s Plus Luzern mitgegründet und hat die nationale Organisation Second@s Plus Schweiz von 2009 bis 2012 präsidiert.

Ylfete Fanaj arbeitet beruflich als Integrationsbeauftragte im Kanton Nidwalden und ist ausgebildete Sozialarbeiterin FH. Zudem hat sie während zwei Jahren Rechtswissenschaften an der Universität Luzern studiert. Nebst ihrer politischen Tätigkeit engagiert sie sich vielseitig im gesellschaftlichem Bereich. Sie ist Präsidentin von LISA – Luzerner Verein für die Interessen von Sexarbeitenden und wirkt in anderen Vereinen und Gremien mit.

Die Neubesetzung war nötig, da Priska Lorenz aus Grosswangen im Wahlkreis Sursee die Wiederwahl nicht geschafft hatte. Die SP-Fraktion dankt Priska Lorenz für ihren siebenjährigen Einsatz im Kantonsrat und ihre kompetente einjährige Führung als Fraktionspräsidentin.

Kontakt:

Ylfete Fanaj, Tel. 078 848 73 93, y.fanaj@gmail.com